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Zukunft IT-Ausrüstung der Volksschulen 

Thomas Grossenbacher und Flavio Tiburzi stellen den aktuellen Stand des Konzeptentwurfs 

kurz vor. Die Diskussion zur Anzahl der Endgeräte auf den verschiedenen Stufen sowie dem 

sinnvollen Umgang im Unterricht wird aus Zeitgründen auf eine Sitzung im neuen Schuljahr 

verschoben. Dort werden Rückmeldungen aus dem Vorstand gesammelt und anschliessend 

über den Leitenden Ausschuss der KSBS an die Verantwortlichen weitergeleitet.  

 

ai-Ersatzwahl für Gaudenz Löhnert in den Leitenden Ausschuss 

Das Bewerbungsverfahren konnte wie geplant eingehalten werden. Die Begutachtungs-

kommission gibt Rückmeldungen zum Verfahren und dem Kandidaten. Sie hat keine 

Einwände gegen die Bewerbung. Mike Bochmann stellt sich dem Vorstand der KSBS 

persönlich vor. 

Die ai-Ersatzwahl des Leitenden Ausschusses von Mike Bochmann wird vom Vorstand 

einstimmig unterstützt. 

 

«Übergänge und Selektion», 2. Lesung 

GH fasst kurz zusammen, was bis jetzt passiert ist. In der Öffentlichkeit hat der Entscheid 

einiges ausgelöst. Die Diskussionen in den Kollegien waren unterschiedlich ausgeprägt. Der 

Vorstand diskutiert über den weiteren Umgang mit dem Thema. 

Der Vorstand der KSBS beauftragt den Leitenden Ausschuss, an der kommenden 

Quartalsbesprechung zum Thema Stellung zu nehmen und entsprechend zurückzumelden, 

dass mit einer KSBS-Anhörung gescheitere und nachhaltiger wirksame Lösungen hätten 

erreicht werden können. 

 

5. Mitteilungen 

 Rückmeldungen der KoVos der PS zu den Lernberichten wurden an Flavio Tiburzi 

weitergeleitet. Einige kleine Änderungen sind eingeflossen (z. B. Zeitpunkt. der Abgabe) 

 Bei den Öffnungszeiten der Kunsteisbahn konnte folgende Veränderung bewirkt werden: 

Margarethen an 2 Tagen wieder ab 9 Uhr offen. Eglisee weiter erst ab 10 Uhr offen. 


